



## Protokoll für die Sitzung am 14.04.2015

### Formalia

#### I. Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Sitzungsbeginn 18.48 Uhr
- Beschlussfähig mit 15 von 19 stimmberechtigten Mitgliedern, davon:

Mitglied/Anwesenheit	Anwesend	Abwesend	Amt ruht
Alina Peesel	x		
Anna Domanja	x		
Arvid Koszinski			x
Benjamin Gutzmann	x		
Bettina Dannowski		x	
Carolin Rehse	x		
Fiona Heiser	x		
Fritz Kalwa			x
Hans Kretzschmar			x
Isabell Häcker	x (ab 19:53)		
Johannes Pöhlmann		x	
Jonas Schmidt	x		
Lisa Bauer	x		
Lisa Diana Viehweger	x		
Marius Müller			x
Martin Wilke	x		
Paul Schäfer	x		
Pia Ebeling	x		
Robert Reinschmidt			x
Robert Renger			x
Robert Schlick	x		
Stefanie Kohl	x		
Thilo Buchien		x	
Tim Deutschmann	x		
Ulrike Schöbel	x		

- Gäste: Mario Roidt, Stephan Becker, Marius Walther, Pascal Budelmann, Andre Berger



**II. Genehmigung der Tagesordnung**

Genehmigt.

**III. Genehmigung alter Protokolle: vom 31.03.2015**

Genehmigung des Protokolls vom 31.03.2015 vertagt.

**IV. Finanzbericht (außerhalb des Protokolls)**

Finanzbericht gegeben.

**V. Sitzungsleitung:** Stephan Becker, **Protokollant/in:** Fiona Heiser



## VI. Tagesordnungspunkte

### 1. Ufata (Marius)

Marius informiert, dass eine uniweite Fachschaftentagung geplant wird, die der Vernetzung aller FSRe dient. Von jedem FSR dürfen maximal 5 Personen teilnehmen, damit man gemeinsam in eine Jugendherberge passt. In diesem Fall wären es 130 Leute. Es soll um Themen wie Bereichsbildung und gemeinsame Ressourcennutzung gehen. Aktuell wird noch ein Wochenende in diesem Sommersemester gesucht. Es soll dann zur Jugendherberge Görlitz gehen.

### 2. Stura-Entsendung (Robert S.)

Da wir immer noch keinen Sturavertreter rechtmäßig entsandt haben und Johannes nicht weiter Sturamitglied sein will, müssen wir einen neuen Vertreter finden. Marius wirbt für die Sturatätigkeit. Niemand hat Interesse. Marius stellt sich indirekt zur Verfügung, wenn wir bis nächste Woche niemanden finden.

### 3. Antrag Spring Action (Robert S.)

- Antragsteller: Robert Schlick
- Antrag: Der FSR Hydrowissenschaften möge den Finanzrahmen für die Veranstaltungen im April und Mai des FSR beschließen. Bei den Veranstaltungen handelt es sich um die Infoveranstaltung/Spieleabend am 23.04.2015, das Vernetzungstreffen der FSRe am 24.04.2015 und den Grillabend im Mai. Der Finanzrahmen beläuft sich auf eine Summe von 1100,00 Euro.
- Begründung: Für die Veranstaltungen sollen mit einem Transporter sämtliche Getränke und Grillgut auf einmal gekauft werden. Die Summe orientiert sich an Erfahrungswerten vergangener Grillabende.
- Abstimmung: 13 von 15 dafür, 1 dagegen, 1 Enthaltung
- Antrag angenommen.

### 4. Finanzprüfung (Ulrike)

Ulrike sagt, dass wir auch Protokolle mit Ausgaben für Bürobedarf und Berichte über Einnahmen einreichen müssen. Ulrike hat jetzt nachträglich für die letzten 1,5 Jahre die Auflistungen gemacht. Ulrike und Robert S. unterschreiben die uralten Protokolle jetzt im Auftrag der ausgeschiedenen Mitglieder.

### 6. Wasserball (Robert)

Da sich immer noch niemand gefunden hat, der den Wasserball organisieren will, wird der Wasserball dieses Jahr ausfallen. Tim will ihn nicht organisieren und seine Kommilitonen waren eigentlich noch nie zum Wasserball und haben entsprechend wenig Interesse.



## 7. Sprechzeiten (Fiona)

Da das neue Semester begonnen hat, sollten wir eine neue Liste mit Sprechzeiten anfertigen. Tim schlägt vor, erst nächste Woche die Liste zu füllen, damit man sich noch überlegen kann, welche Wahlpflichtmodule man wählt.

## 8. Neuer Newsletter (Robert S.)

Themen:

- Spieleabend – Robert S.
- Uhl und Slavik sind weg, Siemens ist auch weg (Vertrag ausgelaufen, wahrscheinlich maximum an erlaubten Unijahren erreicht) - Tim
- Bafög-Leistungsnachweis-Erinnerung - Tim
- Exkursion Wasserwerk Coschütz, TS Eibenstock + Markersbach – Fiona
- Praktikumsplätze,... E-Mails - Alina
- Wasserball fällt aus. - Martin
- Unitag Pirna – Robert S.

Deadline: Sonntag, mit Übersetzung auf Englisch

Die Infoveranstaltung sollte jetzt schon auf Facebook beworben werden, damit es dann nicht zu spät ist.

## 9. Homepage (Robert S., Fiona, Alina)

Die Homepage ist eigentlich bereit Inhalte aufzunehmen. Die Texte sind vorhanden. Es geht nur noch um Designverbesserungen. Fotos von den Mitgliedern fehlen größtenteils noch. Marius erinnert daran, dass die Dokumentation der Homepageerstellung sehr wichtig ist, wenn Robert mal nicht mehr da ist. Nach der Sitzung wird ein Termin für eine Einweisung in die Homepagebearbeitung gesucht.

## 10. Antrag Arvid

- Antragsteller: Arvid Koszinski
- Antrag: Am 27.März 2015 fand eine Messe für Wasserwirtschaft in Berlin statt. Wie zuvor mit Robert R. und Uli besprochen, würden sich gern folgende Studenten die Eintrittskarte für 10€ vom FSR erstatten lassen:  
Matthias Webering (Hydrologie MA 1)  
Lucie Hollstein (WaWi BA 7)  
Christian Pradel (WaWi MA 1)  
Arvid Koszinski (Hydrologie, MA 3)  
Als Bestätigung sind die Eintrittskarten vorhanden.
- Marius wirft ein, dass nachträglich gestellte Anträge nicht mehr berücksichtigt werden dürfen und sie der Finanzer nicht genehmigt. Arvid dürfte es eigentlich wissen und hätte auch vorher daran denken können.
- Antrag einstimmig abgelehnt.



## 11. Unitag-Unterstützer für Pirna (Robert S.)

Am 9.05. findet der Unitag statt und die Abfallwirtschaftler in Pirna suchen noch nach Helfern. Wir fragen im Newsletter, wer sich dafür bereit erklären würde.

## 12. Fritz-Top (Martin)

Frau Siemens ist weg, sodass sich niemand mehr um die Homepage kümmern wird, niemand die Studenten berät, ... Eigentlich ist es ein Unding, dass es die Uni nicht hinbekommen hat, eine Nachfolge für Frau Siemens zu suchen, da es schon lange bekannt war, dass der Vertrag ausläuft. Fritz wusste es schon Ende letzten Jahres und Robert S. auch schon seit einem Jahr. Fritz schlägt vor, dass übergangsmäßig eine studentische Hilfskraft dafür eingestellt werden sollte. Robert S. wird Prof. Krebs eine E-Mail diesbezüglich schreiben und es zum nächsten Fachausschuss ansprechen. Tim sagt, dass aktuell keine Stellen der Fachrichtung ausgeschrieben sind. Erst einmal werden die Studiengangskordinatoren die Arbeit übernehmen.

## 13. Anstehende Aufgaben / Termine / Sonstiges:

Pia sagt, dass das Vernetzungstreffen ab 16.40 Uhr im Raum P183 stattfinden kann. Jonas findet es nicht in Ordnung, wenn FSR-Mitglieder unentschuldigt fehlen. Sie sollten noch einmal darauf hingewiesen werden, dass sie sich abzumelden haben. Wer gewählt ist und anderen den Sitz im FSR weggenommen hat, sollte versuchen immer zur Sitzung zu kommen.

### I. Anstehende Aufgaben

- Schlüssel: Johannes soll seinen Schlüssel an Lisa abgeben. Alina hätte auch gern einen Schlüssel. Robert Renger hat immernoch nicht den Schlüssel abgegeben, aber Lisa-Diana wird ihm noch einmal eine Erinnerungsmail schreiben. Benjamin will auch gerne einen Schlüssel und soll sich mit Alina darum streiten.

### II. Werbung auf Homepage

- Meinungsbild: Wer ist dafür, dass der Imagefilm der TU auf unserer Homepage verlinkt wird? 12 dafür, 6 dagegen → Film wird auf Homepage verlinkt.
- Sitzungsprotokolle hochladen → Sie sollen gleich auf die neue HP hochgeladen werden. Wir sollten jemanden festlegen, der sich für die Protokolle verantwortlich fühlt. Da nicht alle Personen Daten hochladen und löschen können sollen, schlägt Alina vor, dass die AG Klausurensammlung sich darum kümmert, dass die Protokolle auf die Homepage gestellt werden. Des Weiteren muss der Verantwortliche darauf achten, dass alle Protokolle auf dem FSR-Computer gespeichert sind, ausgedruckt werden und auch unterschrieben abgeheftet werden. Benjamin findet es umständlich, wenn nicht jeder Klausuren hochladen kann.

### III. Termine

- Infoveranstaltung 23.04.2015
- Vernetzungstreffen 24.04.2015
- HSE-Frühstück: sollte am 25.04.15 stattfinden, aber Fritz ist nicht mehr da. Paul fragt Fritz, ob es schon Pläne gab oder ob es nun ausfällt.



- GO-Antrag auf Neufeststellung der Beschlussfähigkeit: Isabell betritt um 19.53 Uhr die Sitzung, beschlussfähig mit 16 von 19.

#### IV. Themen für Newsletter

- siehe TOP Neuer Newsletter

#### 14. Berichte aus den Gremien und to do für die nächsten Sitzungen der Gremien

Gremium	Entsendete Studenten bzw. FSR-Vertreter	TOPs
<b>Studienkommission</b>	Bettina, Fiona, Fritz, Pia, Pascal	<ul style="list-style-type: none"><li>– 20. April um 9.20 Uhr</li><li>– Master AA soll umstrukturiert werden</li><li>– Modulverantwortliche aktualisieren</li><li>– Vertreter von Fritz muss hingehen</li></ul>
<b>Fachausschuss</b>	Benjamin, Robert S.	Robert S. und Benjamin waren am 13.04.15 da. Für den Unitag sollen wir alles selbst bei den Liegenschaften beantragen. Pia schlägt vor, die Hauspost mal auszuprobieren. Benjamin hat die falsche Beschilderung am Beyerbau angesprochen. Wir sollen uns selbst darum kümmern und zum Dezernat 4 gehen. Beim Wasserseminar wollen wir beim Grillen helfen, aber nicht hauptverantwortlich. Die Professoren wollen Spenden dafür sammeln.
<b>Studentenrat</b>	Johannes	Niemand war da.
<b>Prüfungsausschuss</b>	Fritz, Arvid, Tim	War nicht.
<b>Fakultätsrat</b>	Fiona, Robert S.	Am 30.03. hatte niemand Zeit.

- Sitzung geschlossen um 20.10 Uhr -